

料金後納

ゆうメール

一幸建設は昭和53年の設立以来、三河エリアで地元密着での建築と不動産に携わる会社です。本来ならば直接ご挨拶申し上げるべきところ不躰ではございますが、私どもの会社を知っていただきたいとの思いから、一度でも名刺交換などご縁を賜りました方に、ニュースレターを送付しております。仕事でかわった皆様にお力添えいただきながら、社員の幸せと日々の成長を糧に、地域の皆様に必要とされる地元でのお役立ち企業を目指しております。東三河での建築と不動産に関することでしたら、小さなことでもお気軽にご相談ください。

代表取締役 山本敬輔 営業スタッフ一同

一幸建設協会総会・創立45周年感謝の夕べ 2月27日 アークリッシュ豊橋

コロナ危機が徐々に終息へと向かい始め、以前の生活を取り戻せるようになってきました。弊社のおよそ3年ぶりとなる対面での協会総会をホテルアークリッシュ豊橋にて開催いたしました。普段、弊社の建設施工現場を支えて頂いております協力業者の皆様と、取引企業様、ご来賓、社員を交えた創立45年の感謝の宴も催しました。宴では過去5年間の思い出を動画で振り返りました。これまでも年間を通じて協力業者の皆様と多くの行事・イベントなどを行って参りましたが、この数年のコロナ禍、世界情勢においてあらゆるものが変化し、開催を見送っておりました。現状としてはいまだ多くの課題を抱えていますが、この変化の波を前向きにチャンスと捉えております。更なるWin-Winの関係を構築できるよう、会則の変更、新役員・理事の着任、次年度事業計画（案）について全会一致で承認頂き再スタートすることが出来ました。



「温故知新」この創立45周年を節目に50周年に向けて、会社の体制を更に盤石なものとし、良き時代の思い出を胸に次なるステージ「100年企業」を目指します。そのためにも『みんなの幸せをカタチにする』という経営理念の実現に向けて一歩一歩、歩みを進めて参ります。今後とも皆様のご厚情を賜りますよう何卒宜しくお願い申し上げます。

永年功労者表彰



深見常務取締役、永年の功績をたたえ
山本会長より記念品贈呈

新入社員紹介



19年度～22年度入社
新入社員お披露目

新役員人事発表



新取締役、幹部社員お披露目

地元密着東三河での不動産と建築のことなら小さなことでもお気軽にご相談下さい！

※ニュースレターがご不要な場合はお手数ですが 0532-46-9336 まで

省エネ補助金活用リフォーム相談会

2/25（土）、26（日）に『省エネ補助金活用リフォーム相談会』を開催しました。昨年同様 LIXIL 豊橋ショールームにて予約優先制で行い、2日間合わせて24組のお客様にご来場いただきました。ありがとうございました。圧倒的に多かった相談は、今の窓に内窓「インプラス」を取り付けるか、新しい外窓に交換するかという窓のリフォームでした。事前にご予約いただいた方には、自宅の窓の大きさを測ってきていただき、シミュレーションで工事の見積概算と補助金がどれくらい下りるかお伝えしました。



また、ショールームに設置されている実物をご覧いただいたり、体感キットを使って断熱性能をお試しいただきました。



『360°カメラで観るリフォーム見学会』ではパソコンでのご説明のほか、VRゴーグルをつけてご体感いただき、大人から子どもまで楽しんでいただけました。今後、体感いただく施工事例を増やしていく予定です。

リフォーム相談も見学会も、今後はおお客様のご都合に合わせて ①ご自宅へスタッフが訪問②一幸建設にご来社いただく③ZOOMを利用したオンライン の3つの方法でご参加いただけます。ご検討中の方は、お気軽にご相談ください。

卒業シーズン

今年も3月に入り、年度末、学生なら卒業の時期となりました。

私は豊橋商工会議所青年部に参加させていただいているのですが、こちらにも卒業式があります。

豊橋商工会議所青年部は、50歳で卒業となります。今年は20名の方がご卒業されました。私自身、入会して5年程経ちましたが公私ともにお世話になる方々が年々増え、今年の卒業生の方にも大変お世話になりました。

また、卒業生の方たちと行く卒業旅行もあります。私は卒業旅行に初めて参加し、先月大阪に行ってきました。家族旅行とはまた違い、二日間とても楽しく過ごすことができました。



私はまだまだ若手で先輩方にお世話になることが多いのですが、これからも多くの方々と出会い、交流させていただければ幸いです。卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。